

Condiciona PAC participación en alianza

De manera contundente, el PAC excluyó ayer de cualquier alianza política a Otto Guevara y a Rafael Angel Calderón.

La decisión fue tomada al considerar que no reúnen los requerimientos éticos necesarios y que en algunos casos, sus posturas ideológicas son "extremistas liberales".

Pese a eso, el PAC se comprometió a unirse con otros partidos políticos y organizaciones civiles, con el objetivo de fomentar un acuerdo nacional.

Esto, al reconocer que la mejor oportunidad de vencer a Liberación Nacional, es conformando una unión de partidos.

No obstante, advierten que bajo ninguna circunstancia pueden dejar pasar sus diferencias con esos políticos.

En el caso del libertario Otto Guevara, los del PAC lo cuestionan por sus posturas liberales, las cuales, desde su punto de vista, podrían aumentar las diferencias sociales que ya existen en el país.

Mientras que a Calderón lo critican por su supuesta participación en el caso de corrupción Caja-Fischel. El socialcristiano, tuvo el honor de ser presidente de la República entre 1990 y 1994.

"El partido ha tomado la decisión de ir en alianza política en las elecciones; sin embargo, esto no quiere decir que cambiemos nuestras formas de pensar. Queremos una unión que busque la equidad y no la disparidad y, que al mismo tiempo, haya transparencia", explicó Elizabeth Fonseca, presidenta del PAC.

Esto no quiere decir que los

partidarios de esos dos políticos que tengan un currículo limpio y un pensamiento menos liberal, sean excluidos del todo, pues al contrario, "son bienvenidos", agregó Fonseca.

La decisión de los rojiamarillos no sorprende, pues en ocasiones anteriores habían manifestado sus dudas en relación con la participación de Guevara y Calderón en una alianza.

Sin embargo, fue hasta ayer que oficialmente el partido comunicó su postura, junto a una extensa lista de requisitos.

En cierta medida, la postura de los rojiamarillos ya era esperada por Calderón y Guevara.

Semanas atrás, esos dos políticos sorprendieron al anunciar que habían iniciado una serie de encuentros, con la intención de unir

al PUSC y al Movimiento Libertario para las elecciones.

Otra de las demandas ineludibles del PAC, está relacionada con la exigencia de contar con un plan de trabajo conjunto, ya que "no se trata de tomar el poder y nada más, sino tener un plan estructurado".

El documento presentado durante el aniversario número 12 del PAC, enfatiza la necesidad de detener el crecimiento de la brecha entre ricos y pobres, así como fortalecer la defensa de la educación y la salud públicas.

En ese sentido, Fonseca indicó que muchas de las ideas fueron tomadas de los programas de gobierno de Ottón Solís, fundador del partido, que no estuvo ayer en la actividad.

Hasta el momento, los dos precandidatos oficiales del PAC, Juan

Carlos Mendoza y Luis Guillermo Solís, se han manifestado a favor de una alianza política.

Ambos pretenden ganar las elecciones internas y después liderar una gran coalición.

"No es imposible derrotar a Liberación, eso lo tenemos claro, sin embargo, somos conscientes de que hacerlo es más sencillo si contamos con la unión de varias agrupaciones", indicó el precandidato Solís.

Las palabras del aspirante no son lanzadas al aire así no más. La última medición de CID Gallup LA REPUBLICA, demostró que Liberación es el partido favorito de los costarricenses y que solo la oposición unida sería capaz de evitar un tercer mandato.